

**Сопроводительная записка
к форме раскрытия информации о передаче
ценностей в пользу специалистов и
организаций здравоохранения**

Настоящая сопроводительная записка опубликована ООО «Майлан Фарма» и ООО «Виатрис» (далее совместно именуемые – «Viатris») в соответствии с требованиями п. 7.3.7 Кодекса надлежащей практики Ассоциации международных фармацевтических производителей (далее – «Кодекс») и является неотъемлемой частью формы раскрытия информации о передаче ценностей в пользу специалистов и организаций здравоохранения (далее – «Форма»).

**Раскрытие информации о передаче
ценностей специалистам здравоохранения**

Viатris осуществляет индивидуальное раскрытие информации о передаче ценностей специалистам здравоохранения в 2022 году только в отношении лиц, предоставивших соответствующее согласие. Информация о передаче ценностей в отношении специалистов здравоохранения, с которыми Viатрис сотрудничало в течение 2022 года, не предоставивших согласия на индивидуальное раскрытие информации о передаче ценностей, раскрывается в общем виде в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации, регулирующим отношения в области обработки персональных данных. Такое общее раскрытие отображает информацию по каждой категории платежей, касающуюся (i) количества получателей, покрываемого таким раскрытием, в абсолютном выражении и в процентах от всего количество получателей, и (ii) общей суммы в отношении передачи ценностей таким получателям.

**Раскрытие информации о передаче
ценностей, осуществленных в пользу
организации здравоохранения**

Информация о передаче ценностей, осуществленной в 2022 году в пользу организаций здравоохранения, раскрыта в Форме в индивидуальном формате.

Информация о пожертвованиях и грантах не

**Cover note
to the form of disclosure of information on the
transfer of values in favor of health care
professionals and health care organizations**

This cover note has been published by Mylan Pharma LLC and Viатris LLC (hereinafter collectively referred to as “Viатris”) in accordance with the requirements of clause 7.3.7 of the International Pharmaceutical Manufacturers Association Code of Good Practice (hereinafter referred to as the “Code”) and is an integral part of forms of disclosure of information on the transfer of values in favor of healthcare professionals and organizations (hereinafter referred to as the “Form”).

**Disclosure of Transfers of Value to Healthcare
Professionals**

Viатris will make individual disclosures of value transfers to healthcare professionals in 2022 only for individuals who have provided appropriate consent. Information about the transfer of value in relation to healthcare professionals with whom Viатris collaborated during 2022 who did not provide consent to the individual disclosure of information about the transfer of value is disclosed in general terms in accordance with the current legislation of the Russian Federation governing relations in the field of personal data processing. Such general disclosure displays information for each category of payments regarding (i) the number of beneficiaries covered by such disclosure, in absolute terms and as a percentage of the total number of beneficiaries, and (ii) the total amount in relation to the transfer of value to such beneficiaries.

**Disclosure of information on the transfer of
values carried out in favor of a healthcare
organization**

Information about the transfer of value made in 2022 in favor of healthcare organizations is disclosed in the Form in an individual format.

раскрыта в связи с тем, что в 2022 Viatris данные расходы понесены не были.

Information about donations and grants was not disclosed due to the fact that in 2022 Viatris these expenses were not incurred.

Выплаты в связи с проведением исследований и разработок

Передача ценностей в связи с проведением исследований и разработок раскрыта в общей форме.

Применимые налоги

Указанные в Форме суммы включают в себя НДФЛ, применимый в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации. Раскрываемые суммы передач ценностей не содержат НДС. В случаях, когда выделение НДС невозможно, сумма переданных ценностей раскрывается с НДС.

Конфликт интересов

Viатris подтверждает приверженность в своей деятельности принципу, согласно которому сотрудничество фармацевтических компаний со специалистами здравоохранения не должно иметь следствием конфликт интересов у специалистов здравоохранения, в частности между их профессиональными обязанностями и личной заинтересованностью.

Research and development payments

Transfers of value in connection with research and development are disclosed in general terms.

Applicable taxes

The amounts specified in the Form include personal income tax applicable in accordance with the current legislation of the Russian Federation. The disclosed transfer amounts do not include VAT. In cases where it is impossible to allocate VAT, the amount of transferred valuables is disclosed with VAT.

Conflict of interest

Viатris reaffirms its commitment to the principle that the cooperation of pharmaceutical companies with healthcare professionals should not result in a conflict of interest for healthcare professionals, in particular between their professional duties and personal interests.